

17 DE ENERO 2024

Impartirá PEMEX curso Protocolo de Actuación para la Atención de Emergencias a vecinos de Santa Ana Azcapotzaltongo en Tepeji.

Alcalde de Tepeji se reúne con personal de PEMEX para establecer una estrecha coordinación ante trabajos de mantenimiento en instalaciones.

La seguridad y una estrecha comunicación con la población es una prioridad del gobierno local y la paraestatal.



Derivado de las inquietudes surgidas en la población ante las labores de mantenimiento realizadas en las instalaciones de PEMEX ubicadas en la comunidad de Santa Ana Azcapotzaltongo y el exhorto realizado a la paraestatal por el Congreso del Estado personal de Petróleos Mexicanos se reunió con el alcalde de Tepeji Salvador Jiménez Calzadilla, funcionarios municipales y órganos auxiliares para brindar la información necesaria así como dar a conocer el Protocolo de Actuación para la Atención de Emergencias.

El alcalde Salvador Jiménez Calzadilla destacó la importancia mantener informada a la población sobre las labores que realiza PEMEX en sus instalaciones para evitar falsas alarmas entre vecinos o desinformación, como en el caso de las quemas controladas, dijo que para su gobierno siempre ha sido una prioridad el acercamiento con la población y manifestó su disposición de generar ese vínculo con la sociedad, Petróleos Mexicanos y el Gobierno Municipal.



Así mismo, el alcalde solicitó otorgar simulacros y cursos de atención a riesgos para que la población sepa qué hacer ante una contingencia y de esta manera no poner en riesgo su integridad.

Los representantes de PEMEX expusieron mediante un material gráfico, las labores que han realizado de mantenimiento de las instalaciones, así como la importancia de estos trabajos y manifestaron la voluntad de generar los simulacros y pláticas para la población, muestra de ello fue la programación del primer curso Protocolo de Actuación para la Atención de Emergencias a vecinos de Santa Ana Azcapotzaltongo que se llevará a cabo este viernes 19 de enero a las 11 de la mañana en el Auditorio Ejidal.

[Ver galería de imágenes](#)